

Fecha 21.08.2015	Sección Comunidad	Página 4
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Por vacacionistas, suspenderán obras

El titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, indicó que el próximo fin de semana, del viernes 21 al domingo 23 de agosto, se suspenderán los trabajos del viaducto elevado de la autopista México-Cuernavaca.

En su cuenta de Twitter, el funcionario expuso que la medida busca favorecer el regreso de los vacacionistas en este fin de temporada.

La Interconexión del segundo piso del Periférico a la caseta de Tlalpan consiste en un paso elevado de cuatro carriles, dos por cada sentido, que inicia en la intersección con Viaducto Tlalpan, continuando por el Monumento al Caminero y conecta con la autopista México-Cuernavaca bajando hasta la plaza de cobro.

El proyecto tiene una longitud de siete kilómetros y requerirá una inversión de tres mil 190 millones de pesos. Se estima que atenderá un tráfico estimado de 30 mil vehículos por día.

Ayer, durante un recorrido por la zona de obras, Ruiz Esparza dijo que se



El principio es trabajar de noche. Quizá tengamos que llegar, en algún momento dado, a tener, por alguna maniobra, algún cierre mayor.”

G. RUIZ ESPARZA
TITULAR DE LA SCT

espera concluir el proyecto en diciembre de este año, al tener 50% de avance.

Adelantó que se podría presentar la necesidad de realizar “cierres mayores” a este tramo para avanzar en el proceso de construcción, aunque la instrucción es causar las menores molestias posibles y, sobre todo, no poner en riesgo a los usuarios.

El funcionario federal agregó que, de ser necesario, la terminación de la obra podría requerir un tiempo adicional para ser terminada en enero de 2016.

Lo anterior, debido a que Mario Alberto Torres, jefe del proyecto de Grupo Carso, destacó la importancia del trabajo coordinado y de colaboración entre el gobierno federal y el de la Ciudad de México, pero observó que “hemos tenido algunos problemas sociales que están afectado ahorta la operación y tenemos que revisar el tema del cierre total de la autopista. Si logramos que nos apoyen con esos dos temas, creemos que responsablemente podemos terminar el proyecto en los tiempos que se están diciendo.

“Al menos la voluntad de la secretaría, sin tratar ahí de obstaculizar trabajos, pero sí como instrucción precisa, es que se bloqué lo menos posible el tráfico, que se siga permitiendo esto y no por acabar más rápido, molestemos al usuario”, afirmó.

Destacó que esta interconexión es sólo una de las 11 obras que se realizan en la Ciudad de México para facilitar la entrada y salida del Distrito Federal y para lo que se están destinando 47 mil millones de pesos.

— José de Jesús Guadarrama



Fecha 21.08.2015	Sección Comunidad	Página 4
----------------------------	-----------------------------	--------------------



TRAMO EN OBRA

VIADUCTO-TLALPAN

Extensión de obras:
7 km

HERÓICO COLEGIO MILITAR

México-Cuernavaca

DF

Tlalpan

CASETA DE COBRO

Foto: Claudia Aréchiga

El viaducto elevado entre Periférico Sur y la caseta de Tlalpan de la autopista México-Cuernavaca está al 50 por ciento.